

España ya Está en Río de la Plata e Italia Llegó hoy

# Buenos Aires ya "Huele" a Mundial

BUENOS AIRES, 22 de mayo (UPI).— La concentración definitiva de la selección argentina, el hecho de que el equipo de España se encuentre ya en la otra orilla del Río de La Plata y el anuncio de que mañana llegará la escuadra italiana, han aproximado dramáticamente la inminencia del campeonato mundial de fútbol.

El aficionado común observa todos estos hechos con sentimientos encontrados. Por una parte siente que el momento largamente esperado está por llegar, pero sin estar seguro de cuál será el resultado final.

La incertidumbre aparentemente no se circunscribe sólo al aspecto estrictamente deportivo. Una empresa de la importancia de la Copa Mundial despierta también dudas sobre la capacidad de organización del país, sobre la seguridad que se debe brindar a los visitantes y sobre el correcto funcionamiento de las instalaciones.

En todos estos aspectos se trabaja febrilmente y por lo menos sobre uno de ellos se tiene la absoluta confianza de que no habrá fallas: los estadios. Todos los campos de juego están terminados o a punto de estarlo

y, según los organizadores, ofrecen todas las comodidades necesarias para un certamen como el que se aproxima.

Las medidas de seguridad son visibles tan pronto como se llega a Ezeiza, el aeropuerto internacional de Buenos Aires, y lo mismo sucede en Mar del Plata, Rosario, Córdoba, y Mendoza, las otras ciudades subedes del mundial.

Policías y soldados permanecen atentos en los lugares considerados estratégicos, muchos de ellos portando una ameneazadora arma larga al brazo.

En los sitios oficiales de la Copa Mundial —tales como el centro de prensa en el complejo cultural del Teatro San Martín en pleno centro de la ciudad—, las credenciales de periodistas, fotógrafos y aun de los propios funcionarios del certamen son cuidadosamente examinadas.

"Donde se vea, por favor", dijo un policía a un periodista que tenía su credencial semiescondida en la solapa de su chaqueta. En el centro de acreditaciones, cada caso es examinado cuidadosamente, aunque el trámite generalmente se cumple en forma rápida.

Las medidas de seguridad serán aún más estrictas en el caso de los equipos protagonistas de la magna justa, el primero de los cuales, Italia, tiene anunciada su llegada para mañana.

Los italianos cuentan con enormes simpatías en este país, donde hay una gran colonia de descendientes de esa nación europea, y lo mismo sucede con los españoles. La selección de estos llegó ayer a Montevideo, donde permanecerá durante toda la semana antes de cruzar el Río de La Plata y quedar lista para su primer partido de la Copa Mundial.

Por su parte, el entrenador César Luis Menotti concentró hoy a los 22 hombres con que tratará de ganar el campeonato mundial por primera vez para la Argentina.

Los aficionados pueden tener sus dudas sobre la capacidad de su equipo, pero ello dentro de un ambiente general de optimismo. Ayer en la cancha de Huracán, al final del partido entre River Plate y Racing, "barras" de ambos equipos olvidaron su tradicional rivalidad y sus gritos de batalla para cambiarlo por uno común a todos:

"¡Argentina, Argentina!".

EXCELSIOR

